

Los Presupuestos Generales del Estado para 2013, aprobados a finales de septiembre, constatan que **Mariano Rajoy** sigue incumpliendo una de sus promesas electorales: la **reducción de altos cargos**.

Todo lo contrario. Las estructuras del Estado contarán para el año que viene con **455 altos cargo**

s, uno más de los que hay ahora, 454. Aunque el aumento es mínimo, solo de un 0,2%, deja en evidencia las críticas que hacía el PP cuando estaba en la oposición, denunciando incluso que el

"número de altos cargos se había salido de madre"

.

Los últimos Presupuestos del Gobierno de **Zapatero**, los de 2011, reflejaban que el Ejecutivo socialista tenía **506 altos cargos** (ministros, secretarios de Estado, directores generales y directores de entes públicos). Cuando Rajoy llegó al poder a finales de 2011 solo los redujo un 10%, pasando de 506 a 454. La bajada incumplía lo que en su día propuso Rajoy,

"reducirlos a la mitad"

; y lo que más tarde llevó el PP al debate del Estado de la nación en junio de 2011, **una reducción del 25%**

.

Los datos demuestran que el Ejecutivo popular todavía no ha hecho ni una cosa ni la otra. En el último año de Gobierno socialista, Zapatero tampoco predicó con el **ejemplo de la austeridad**. Comenzó el año 2010 con 548 y a mediados de 2011 tenía 506, una reducción de solo el 7%.

DOS MÁS EN LOS ENTES

El aumento de altos cargos se ha producido en el capítulo de entes públicos dependientes del Estado. Si en 2012 había 60 altos cargos, **en 2013 habrá 62**. En cuanto al coste que supone mantener toda esta **estructura de alta dirección**, las arcas públicas desembolsarán el año que viene 595 millones en sueldos, un 4,4% menos.

Tanto el presidente del Gobierno como los ministros cobrarán en 2013 lo mismo que en 2010 Zapatero. En cuanto al número de **asesores y personal de confianza**, sí ha habido para 2013 una reducción, aunque sea pequeña, apenas del 1,2%. Se ha pasado de 853 a 842, once puestos menos. Solo los asesores **cuestan en nóminas unos 23 millones de euros**.

No obstante, el presidente del Gobierno mantendrá el año que viene, según los Presupuestos, el mismo número de asesores y personal eventual que este año: 245. Rajoy ya amplió este capítulo en los primeros Presupuestos que aprobó, los de 2012. Ahí ya pasó de 56 asesores personales a los 82 que sigue teniendo ahora. Presidencia, no obstante, ha perdido un alto cargo, al pasar de 23 a 22. Los Presupuestos también desvelan que **68 de los 245 asesores del presidente no tienen el graduado escolar**.

SUELDOS CONGELADOS

Tanto el presidente del Gobierno como los ministros y secretarios de Estado cobrarán en 2013 lo mismo que llevan percibiendo desde 2010, cuando Zapatero **recortó un 15% su salario** y a partir de ahí las nóminas se congelaron año tras año. En concreto, Mariano Rajoy cobrará 78.185,04 euros, mientras que la vicepresidenta

Soraya Sáenz de Santamaría

tendrá un salario anual de

73.486,32 euros

. Los ministros percibirán 68.981,88 euros, y los secretarios de Estado, 67.055,31.

Fuente: 20 minutos